

虹

2学年だより



国見町立  
 県北中学校  
 H 30.12.21  
 (金)  
 第 33 号

## 2018年 今年の漢字



平成最後の1年が終わろうとしています。

年末に出されます今年の漢字は「災」。思い起こせば、今年は本当に自然災害が多い1年でした。みなさんの1年はどんな漢字一文字になるのでしょうか？

さて、2学期は新人戦・柏葉祭・異文化交流・くにみっ子まつりなど多くの行事がありました。それぞれが自分の役割を果たし、力を発揮してくれました。時には上手いかず落ち込んだり、悩んだりしながらも必死に頑張る姿が印象的でした。来年は、いよいよ3年生、受験生になります。最上級生として、学校の顔としてさらに活躍してくれることを期待しています。そのためにもこの冬休みに、3年生になる心構えを作ってきてほしいと思います。

3学期は、学習・委員会活動・部活動等さらに自覚をもって取り組めるよう支援していきます。今後とも宜しく願いいたします。

良いお年をお迎え下さい。

2学年主任 今村恵美子

## 学年集会を開きました。



～玉上  
 先生から  
 のお話～



～2学期を  
 振り返って～

### 【 1組委員長 安藤さん 】

☆ 1組は2学期とても成長することができました。移動教室でも3分前着席が出来るようになり、着席後は自分で静かに学習できるようになりました。また、2学期の行事では、合唱コンクールがありました。みんなでたくさん練習して団結力を高めることが出来ました。2学期は、メリハリのある学級にだいぶ近づけたので、よい学期となりました。しかし、できなかったこともあります。それは楽しい学級にすることです。1組では3分前着席ができなかったときにペナルティーが課せられます。そのこペナルティーに縛られて生活しているような気がします。そこで、3学期は何事においても、何のためにそれをするのかを考えて行動できるようにし、互いに呼びかけ合いながら生活し、楽しい学級をみんなで作っていきたいです。

### 【 2組委員長 佐藤くん 】

☆もめ事もなく、みんな笑顔で毎日を過ごしていました。例えば休み時間は、一人になっている人は誰もいません。さらに授業中は集中し、時には授業に関係のある楽しい話も出て、雰囲気明るくなることもありました。私はこのクラスが一人ひとりにとって、居心地のよい場所になったと思います。3学期は、さらに授業に集中できるようにしていきたいです。授業中の居眠り者ゼロにしていきたいです。互いに起こして、意識を高めて、授業に集中できるようにしていきたいです。

【 3組委員長 大槻くん 】

☆3組らしさの元気ものすごくでた学期でした。先生方が教室に入って来た時やすれ違う時も大きな声で挨拶することができました。また、1学期の課題であった3分前着席が時計を見ながら行動できたり、互いに呼びかけながらできるようになりました。3学期は着席した後の過ごし方や何をすべきかを考えて行動し、めりはりのある行動を心掛けて生活していきましょう。



**書写指導**  
ありがとうございます。



各クラス2時間ずつ丁寧に書写指導を行っていただきました。感謝です。～



保健委員会の活動として、今年度に限ってベルマークを集めています。ベルマークを集めると点数に応じて、学校生活で使用できる物と交換できることになっています。1月11日まで、回収を行っています。ご協力宜しくお願いします。

♥来週の行事予定♥

	朝自習	○行事予定 ★提出・持参物
7月		冬季休業
8火		○第3学期始業式 *部活動なし、13:20完全下校
9水	英語	
10木	理科	*簡単清掃
11金	社会	

1月8日(火) 第3学期始業式の日程

いつも通り登校	
8:00～8:10	朝の学活
8:20～8:50	始業式
9:05～9:20	美化作業
9:30～10:15	学級活動
10:25～12:05	火5・火6(新時間割)
12:05～12:35	給食
12:40～12:50	帰りの学活
13:20	完全下校

持参物:運動着・上履き・筆記用具  
・通知表・冬休みの計画表(保護者印も忘れずに)・自学ノート・各教科の課題

1月8日(火)に、74名みなさんと元気に会えることを楽しみにしています。

